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Estado de São Paulo 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 099/2016 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

  

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, que seja oficiado ao Senhor Chefe do Poder Executivo Municipal, 

solicitando de Sua Excelência entendimentos  junto à Secretaria Responsável, visando 

informar a esta Casa de Leis quando será feita a substituição das lâmpadas 

queimadas nas Ruas do bairro Roseira de Cima. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

A falta de iluminação, ou iluminação precárias das ruas, fazem delas 

pontos vulneráveis comprometendo a segurança dos moradores. 

É importante que a Administração Municipal providencie esse 

benefício, oferecendo melhores condições de segurança aos nossos munícipes. 

Gabinete do Vereador A.R.T., 21 de setembro de 2016.  

As.) VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - NEGUITA TORRES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 04 de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de outubro de 2016. 

 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 

 

 

 


